

## La ADEL Morazán clasificada como la mejor antena territorial por la Comisión Nacional de la Micro y Pequeña Empresa (CONAMYPE)

**Abril 2011**

**Por Alejandro Benítez, Manuela Trovato  
y Virginia Contreras Villatoro  
Escuela ECCA de formación para ADEL y CSEM**

Desde el 16 de Agosto de 2010 hasta el 15 de enero de 2011, la Fundación Agencia de Desarrollo Económico Local de Morazán (ADEL Morazán), en alianza con el Ministerio de Economía, ha co-financiado, ejecutado y proporcionado seguimiento al Programa Piloto del Centro de Desarrollo para la Micro y Pequeña Empresa (CDMYPE) para el Departamento de Morazán (El Salvador). El CDMYPE nace a iniciativa de la Comisión Nacional de la Micro y Pequeña Empresa (CONAMYPE) del Ministerio de Economía Salvadoreño, para desarrollar nuevas formas de atención específica a la micro y pequeña empresa, brindadas a través de alianzas entre el sector público, el sector privado y la academia.



La calidad y el impacto del trabajo realizado en Morazán han sido medidos por el CDMYPE a través de encuestas a los clientes y de evaluaciones sobre los prestadores de servicios. A raíz de esta evaluación, CONAMYPE ha reconocido como excelente el proyecto llevado a cabo por la ADEL Morazán, gracias a la participación activa de los empresarios y empresarias, al trabajo en equipo y a la profesionalidad de la Asesora Virginia Contreras Villatoro. Este logro garantiza a ADEL Morazán la posibilidad de seguir trabajando con el CDMYPE sin acceder a concurso, y un nuevo importante presupuesto de \$127,338.00 para realizar la segunda fase del proyecto.

Durante la primera fase del proyecto, financiada con \$17,160.00 por CONAMYPE, la ADEL Morazán atendió a 64 micro y pequeños/as empresarios/as y emprendedores/as del Departamento de Morazán a través de: 64 Atenciones, 41 Asesorías, 11 Capacitaciones, 10 Asistencias Técnica Especializadas y 26 vinculaciones.



Los empresarios y empresarias del Departamento de Morazán han implementado también nuevos negocios en colaboración con ADESCOJOM y ARGOT, entre otros. A través del proyecto, las Pequeñas y Medianas empresas han logrado importantes avances en cuanto al establecimiento de nuevos contratos gubernamentales, nuevos contactos y mercados, acceso a financiamientos, incrementos de ventas, innovación de productos y diseños, mejoras en la gestión empresarial y fortalecimiento asociativo.

Todas estas iniciativas han permitido a la ADEL Morazan de cumplir con la meta de CONAMYPE y lograr un nuevo financiamiento y han generado impacto en el territorio, por los empleos generados, mejoras en los ingresos de las familias y en la organización del tejido empresarial del Departamento.

## Galería fotográfica



*Capacitación de trabajo en equipo 26/11/2010*



*Asistencia técnica para el fortalecimiento del grupo asociativo Asociación Agropecuaria de Villa El Rosario (ASAVIR de R.L.) ubicada en el Departamento de Morazán.*



*Momentos de ejecución y diseños de zapatos ejecutivos, de trabajo y sandalias, para el taller de calzado Argueta, ubicado en el Municipio de Jocoaitique, Morazán.*



*Estudio de factibilidad técnico y financiero para la construcción ampliación y equipamiento de un Centro de Servicios Turísticos de restaurante, cabañas, piscinas, canchas deportivas en el Bailadero del Diablo en Perquín Morazán, empresa: "La Cocina de Chinchilla"*



*Diseño de herramientas para control y planificación financiera, para la empresa "House Party, ubicada en San Francisco Gotera, Morazán"*

